
 

 

                        

 

 

 

Assemblée Générale Ordinaire 

 
 

Date : vendredi 4 décembre 2020 à 19h00 - Visioconférence 

 
 

Présents :   

 

• Maurice Moyroud, Ghislaine Hector, Jean-Pierre Laurent, Olivier Feugier-Posilek (Saint-

Hilaire du Rosier) 

• Yves Corriveau (Mont-Saint-Hilaire) 

• Christiane Doddo, Catherine Carron, Sabine Jordan-Dassonville (Saint-Hilaire de la Côte) 

• Odile Berger (Saint-Hilaire la Treille) 

• André Morère et Geneviève Dejean (Saint-Hilaire 31) 

• Patrick Nunez, François et Maritilde Lo Briglio (Saint-Hilaire sous Romilly) 

• Jean-Pierre Grisouard, Maryvonne Chauvet (Saint-Hilaire le Petit) 

• Claude Royé (Saint-Hilaire Fontaine) 

• Michèle Ghiragossian, Elisabeth Chevallier (Saint-Hilaire la Palud) 

• Jacques Dupanloup (Saint-Hilaire de Beauvoir) 

• Antonia Paquola, Lydie Thiebault (Saint-Hilaire le Grand) 

• Anne Delpech, Colette et Michel Moulinier, Ghislaine et Jean-Pierre Audy (Saint-Hilaire de 

Barbezieux) 

• Serge Delbos (Saint-Hilaire Peyroux) 

• Francine Saint-Ruf Garnier (Saint-Hilaire-Saint-Mesmin) 

• Daniel Bouffard et Patrice (accueil dynamique de Saint-Hilaire la Palud) 

• Olivier Guiot, Jocelyne Pétain, Roselyne Fromenteau, Frédéric Volat (Saint-Hilaire 03) 

 

Excusés : 

 

• Isabelle Janaudy et ses collègues de Saint-Hilaire de Brens (venus nous dire bonjour en visio 

quelques minutes avant la réunion !) 

• Jocelyne Nicol de Saint-Hilaire sur Yerre 

• Anne Médoc de Saint-Hilaire la Plaine 

• Daniel Detaret de Saint-Hilaire en Lignières (qui donne le bonjour à tout le monde) 
 

 

Olivier souhaite la bienvenue à tous les participants, explique que les conditions actuelles nous 

empêchent de nous retrouver, et que c'est pour cette raison que l'AG a lieu tardivement et en 

visioconférence. 

 

 

Il nous fait part du décès de Jean-Claude Peyramard, maire de Saint-Hilaire Peyroud, le 13 octobre 

dernier, qui nous avait très bien accueillis lors du rassemblement de 2013. Il présente, au nom de 

l'Amicale, ses sincères condoléances à sa famille et à ses proches. 

 

 

 



1 – Rapport d'activités 
 

Olivier explique que peu de choses se sont déroulées cette année. 

 

Depuis le dernier rassemblement au Québec, une petite délégation s'est rendue à Saint-Hilaire de la 

Côte au mois de septembre 2019 pour aider à organiser le rassemblement 2020. 

 

Tout était prêt, la date était fixée au premier week-end de juillet, les premières inscriptions 

commençaient à se faire, et au mois de mars, l'épidémie de Covid-19 et le 1er confinement ont 

contraint les organisateurs à annuler ce rassemblement. 

 

Olivier donne la parole à Yves Corriveau, afin qu'il nous parle du rassemblement qui s'est tenu l'année 

passée au Québec. 
 

Yves rappelle qu'un groupe de 80 français a eu le plaisir de venir passer quelques jours, du 21 au 24 

juin 2019 à Mont-Saint-Hilaire. 

 

21 juin : accueil et cocktail dînatoire, suivi de la présentation de toutes les délégations présentes et 

remise des cadeaux. 

22 juin : journée nationale des autochtones – balade dans la ville – rassemblement des coureurs des 

bois à la Maison Amérindienne. 

23 juin : journée nationale du Québec – brunch au manoir – visite de l'église – spectacle de musique 

traditionnelle sur le parvis de l'église pendant lequel les français ont dansé du début à la fin – feu 

d'artifice sur la rivière Richelieu, entre Mont-Saint-Hilaire et la ville de Beloeil. 

24 juin : messe à l'église – assemblée générale – puis avec tristesse, le départ des français. 

 

Il explique que certains français ont été logés à l'hôtel, d'autres, chez l'habitant. 

Il remercie Lucie et Lydie pour l'organisation ainsi que tous les français qui sont venus, et espère 

pouvoir réorganiser un rassemblement dans quelques années. 

 

Olivier précise que les élections municipales ont eu lieu cette année en France, et que celles au Québec 

se dérouleront en novembre 2021, il souhaite bonne chance à Yves s'il se représente. Yves répond 

qu'il n'a pas encore pris de décision à ce sujet. 

 

Odile ajoute, au sujet du voyage, que pour certains, c'était le premier vol en avion ! 

 

La dernière journée au Québec s'est déroulée à Montréal, avec des visites diverses, très réussies, un 

seul petit bémol, une météo médiocre lorsque nous étions en haut de la plus haute tour de Montréal 

qui nous a empêchés d'admirer le panorama. 

 

 

2 – Rapport financier 

 

Le trésorier, Olivier, présente les comptes depuis la dernière AG. (voir ci-joint) 

Le solde est de 2010,17 euros (484,57 euros sur le compte courant et 1525,60 euros sur le livret). 

 

Olivier rappelle que l'Amicale avait avancé de l'argent à Saint-Hilaire la Palud pour le rassemblement 

2016. Michèle a expliqué par mail récemment, qu'en raison de la crise sanitaire, son association 

n'avait pas pu organiser de manifestations pour refaire sa trésorerie et qu'elle n'était donc pas encore 

en mesure de rembourser la somme due. 

 

Le bilan financier est adopté à l'unanimité. 

 

 

 



3 – Cotisation 2021 
 

Olivier propose de laisser la cotisation à 10 centimes par habitant pour l'année à venir. 

Cette année, seulement quelques communes ont réglé, mais la cotisation n'avait pas été appelée en 

raison de l'annulation du rassemblement. 

Yves demande qu'on lui envoie l'appel à cotisation. Il assure qu'il participera dès 2021. 
 

Adopté à l'unanimité. 
 

 

4 – Renouvellement du bureau 
 

A l'unanimité : 

M. Olivier GUIOT, président : renouvelé 

M. Olivier FEUGIER-POSILEK, trésorier : renouvelé 

Mme Lydie THIEBAULT, secrétaire : renouvelée 
 

 

5 – Rassemblements à venir 

 

Olivier indique que le plus important est déjà de parler du prochain rassemblement et invite les 

personnes de Saint-Hilaire de la Côte à prendre la parole. 
 

Christiane, présidente de l'association, ayant quelques soucis de connexion, c'est Sabine, la secrétaire 

qui intervient : 

 

Saint-Hilaire de la Côte est d'accord pour organiser le rassemblement 2021. Depuis les élections, la 

mairie soutient l'association en ce sens. Une réunion est prévue début janvier. 

Saint-Hilaire de la Côte compte environ 1500 habitants. C'est une commune très dynamique de par 

ses nombreuses associations ainsi que par les nombreuses activités proposées par la Municipalité. 

La date  du rassemblement est fixée aux 3 et 4 juillet 2021. 

Catherine Carron, adjointe, prend la parole pour assurer que la municipalité mettra tout en œuvre pour 

que le rassemblement se passe dans les meilleures conditions possibles. 

Selon l'évolution de l'épidémie, nous saurons si le rassemblement pourra ou non avoir lieu. 

 

Olivier demande si d'autres communes seraient volontaires pour les rassemblements suivants. 

 

Patrice, vice-président de l'Accueil dynamique de Saint-Hilaire la Palud demande qui s'était proposé  

pour 2022. 

Lydie explique que ce serait les 10 ans pour la Marne (organisateurs 2012) mais qu'il faut laisser la 

priorité aux nouveaux. 

Saint-Hilaire des Loges en Vendée était également une possibilité mais ils ne sont pas présents 

aujourd'hui, il faudra éventuellement les contacter pour connaître leur position. 

Francine explique qu'à Saint-Hilaire-Saint-Mesmin, les bénévoles de l'association vieillissent, la 

relève n'est pas complètement assurée pour pouvoir en refaire un ; de plus il n'y aurait plus les mêmes 

moyens au niveau de l'aide financière par la Mairie. Elle ne peut pas garantir de pouvoir faire aussi 

bien. 

Olivier indique que le plus important est de pouvoir se réunir, il faut faire différemment, et selon ses 

moyens. 
 

Yves pense que les québécois ne pourront pas voyager avant septembre 2021, quand la campagne de 

vaccination sera achevée. Sabine répond que Saint-Hilaire de la Côte espère vivement la présence de 

Mont-Saint-Hilaire. 

 

Serge fait savoir qu'il a eu des soucis de connexion, qu'il a donc manqué une partie de la réunion et 

compte sur le compte-rendu pour avoir toutes les informations. 



L'ordre du jour étant achevé, Olivier met fin à la séance à 20h15, souhaite à tous de très bonnes fêtes 

de fin d'année et invite chacun à trinquer à distance ! 

 

 

 

La secrétaire,        Le président, 

 

 

 

 

Lydie THIEBAULT.       Olivier GUIOT. 

 

 

 

PJ : ci-dessous le RIB de l'Amicale des Saint-Hilaire de France et du Canada 

 

 


